

## En mémoire de...



**Donnette Lessard**

**1972-2016**

À Thunder Bay, le 19 septembre 2016 est décédée à l'âge de 43 ans madame Donette Lessard conjointe de monsieur Billy Porter. Elle demeurait à Thunder Bay.

La famille reçoit en présence des cendres de 19 h à 21 h le samedi 24 septembre à la Maison Funéraire AGM, 851,boul. Laure à Sept-Îles. Une célébration de la Parole aura lieu à 21 h en la chapelle de la Maison Funéraire AGM.

Parents et amis sont priés d'y assister sans autre invitation. Les arrangements ont été confiés aux professionnels de la Maison Funéraire AGM, 851,boul.Laure, Sept-Îles.

Madame Donnette Lessard laisse dans le deuil son conjoint monsieur Billy Porter, ses enfants Carolynn, Carly et Blade, ses petits-enfants : Jersey et Hunter, sa mère madame Cécilia Maurice (feu Abraham Lessard), ses frères et sœurs : Darin, Gleason, Lorne, Desanna (François Roussel), Tammy (Elliot Boland), Lucinda (Jean-Yves Bourque) et Vanessa (Mike Roberts), ses beaux-frères et belles-sœurs ainsi que ses neveux et nièces.

\*\*\*\*\*  
At Thunder Bay, September 19, 2016 died at the age of 43 Mrs. Donette Lessard joint of Mr Billy Porter. He resided in Thunder Bay.

The family receives friends and family Saturday, September 24, 7 h pm to 9 h pm at the AGM Funeral Home, 851, boul. Laure Sept-Îles. A celebration will be held at 9 pm in the chapel of the AGM funeral home.

Relatives and friends are requested to attend without further invitation. The funeral was entrusted to professionals The AGM Funeral Home, 851, boul. Laure Sept-Îles.

She is survived by her joint Mr. Billy Porter, her children: Carolynn, Carly and Blade, her grandchildren : Jersey and Hunter, her mother Mrs Cécilia Maurice, her siblings : Darin, Gleason, Lorne, Deanna (François Roussel), Tammy (Elliot Boland), Lucinda (Jean-Yves Bourque) and Vanessa (Mike Roberts), brothers-in-law, sisters-in-law, and her nieces and nephews.

### Visite de condoléances

Samedi le 24 septembre 19h00 à 21h00 Maison Funéraire AGM,851,boul.Laure, Sept-Îles

### Célébration

Samedi le 24 septembre 21h00 chapelle AGM